

令和7年第1回女川町教育委員会会議録

- |    |             |   |
|----|-------------|---|
| 1  | 招集月日        | 令和7年1月10日(金)  |
| 2  | 招集場所        | 女川小・中学校 会議室   |
| 3  | 出席委員等       | 1番 横井 一彦 委員<br>2番 新福 悦郎 委員<br>3番 中村 たみ子 委員<br>4番 山内 哲哉 委員<br>平塚 隆 教育長                           |
| 4  | 欠席委員        | なし  |
| 5  | 説明のため出席したもの | 教育局 局長 阿部 恵<br>教育局 参事 新田 太<br>教育局 次長 中嶋 憲治<br>教育局 教育指導員 坂本 忠厚                                   |
| 6  | 本委員会の書記     | 参事 新田 太   |
| 7  | 開 会         | 午前10時30分  |
|    | 教育長         | それでは、令和7年第1回女川町教育委員会を開会します。   |
| 8  | 会期の決定       |   |
|    | 教育長         | 会期は、本日1日限りといたします。   |
| 9  | 前回会議録の承認    |   |
|    | 教育長         | はじめに、前回の会議録の承認の件をお諮りいたします。<br>既に配付されておりますが、委員の皆様方何かお気づきの点はありませんでしょうか。<br>無いようですので、承認とさせていただきます。 |
| 10 | 会議録署名委員の指名  |   |
|    | 教育長         | 1番 横井 一彦 委員<br>2番 新福 悦郎 委員<br>よろしく願いいたします。  |
| 11 | 議 事         |   |
|    | 教育長         | それでは、議事に入ります。<br>議案第1号「女川町教育委員会表彰被表彰者の選考について」<br>をお諮りいたします。<br>書記に議案を朗読させます。<br>(議案朗読)          |
|    | 教育長         | 議案第1号は、人事に関する議案ですので、秘密会で審議したいと思いますが、よろしいでしょうか。  |

教育長 (「異議なし」の声あり)  
暫時休憩します。

教育長 (秘密会)  
休憩前の議事を再開します。  
議案第1号は、承認されました。  
議事は、以上であります。

## 12 報告事項

教育長 次に、6番「報告事項」に入らせていただきます。  
はじめに、私から報告いたします。  
改めまして、皆様、おはようございます。  
2025年、巳年の1年が始まりました。  
委員の皆様におかれましては、今年も変わらぬご指導、ご支援を賜りますことを心からお願い申し上げたいと思います。  
それでは、座って話をさせていただきます。  
年明け最初の教育委員会ということですが、先月の会議からさほど経っておらず、また、年末年始の休みに入ってしまったので報告する内容があまりありません。  
おかげさまで、休み中、子供たちや先生方の事故の報告などもなかったものですから、今回につきましては、今後開催予定の事業等を含めて、レジュメ1枚にまとめさせていただきましたので、ご了解を賜ればと思います。  
それでは、レジュメに沿ってお話をさせていただきます。  
まず、昨年12月24日(火)、今年度2回目となる女川町小中向連絡協議会を行いました。  
記載のとおり、女川向学館の第2学期の活動と今後の活動方針等についての説明があつて、その内容に沿って子供たちの活動の様子や現状について意見交換会を行いました。  
1月8日(水)、第3学期の始業式ということで、我々も朝のあいさつ運動等に行ってきました。  
中学校第3学年につきましては、いよいよ高校入試が始まります。インフルエンザや新型コロナウイルス感染症の流行が心配ですが、何とか無事乗り切ってほしいと思っているところであります。  
1月8日(水)の出欠につきましては、小学校が9名欠席。インフルエンザによる出席停止が5名。中学校は8名の欠席。  
小学校、中学校ともに、欠席の理由はインフルエンザ関連が最も多いという話を聞いておりました。というのは、家族でインフルエンザに感染したので、心配なので行かないという理由が主

であるという話でございました。

続いて、3の今後の予定ということで、1月の主な行事予定について記しました。

1月12日（日）に、10,000人の寒げい古ということで、今年度も、女川町にお住まいの柔道、合気道関係者の方々にお集まりをいただいて初稽古を行う予定であります。

同日午後、令和7年女川町成人式を行います。

毎年委員の皆様方にもご出席をいただきまして、ありがとうございます。

昨年同様、新成人の人の話を聞く姿勢、立礼の美しさ、凛としたたたずまい等を見せてほしいと思っているところでもあります。

1月17日（金）、臨時議会が開催されます。教育局関連につきましては、野球場のトイレの改修工事について行政報告を行う予定であります。

1月20日（月）から25日（土）にかけて、いよいよカタール国へ行ってまいります。今さらではありますが、実のある研修になればと願っているところでもあります。

教育委員の皆様方には、先月実施しました結団式にもご参加をいただきまして、ありがとうございました。

まずは安心・安全を第一に、元気に行ってきたいというふうに考えております。

1月28日（火）、第2回目のブロック会議の予定であります。管理職の昇任等を含めて詳しいことにつきましては、来月の会議でお話をさせていただきたいと思っています。

1月30日（木）、鯨肉給食の予定であります。毎年、町長と2人で第4学年の子供たちと一緒にいただいています。今年はどんな料理になるのか楽しみにしているところでもあります。

1月31日（金）、中学校第2学年の立志の会があり、私も参加させてもらう予定であります。

4のその他、まず2月の教育委員会ですが、当初予定していました14日（金）から、県教育委員会開催の絡みで10日（月）に変更させていただきました。どうぞよろしく願いいたします。

もう1点、本年度2回目となる総合教育会議を2月21日（金）に開催する予定であります。協議内容につきましては、「教育大綱について」、「カタール国への生徒派遣事業について」の話が中心になるかと思っています。重ねてよろしく願いいたします。

5の女川小学校・女川中学校の主な行事予定を含めて、学校か

ら上がってきたものについて、本来であれば詳しく説明しなければいけないところですが、先程来申し上げているとおり、12月とあまり変わらないものですから、協議会につきましては、すぐに授業参観の感想等の話に入っていきたいと思っています。よろしくをお願いします。

結びになりますが、私事で本当に恐縮ですが、昨年ほど自分自身の健康について考えた年はありませんでした。巳年は再生の年とも言われています。まずは心身の健康あってこそそのものと思っておりますので、まずは、自分自身の免疫力の再生に留意を払いつつ、粛々と物事を進めてまいりたいと思っています。どうぞ本年もよろしく申し上げますと申し上げまして、簡単ではございますが、私からの報告とさせていただきます。

続いて、教育局長から報告させます。

教育局長

それでは、学校教育関連の日程予定からご説明いたします。

先月の教育委員会でのご報告と重複する項目が多くございますので、そちらは割愛させていただき、(7)以降が今回追記した項目となります。

(7)中学校立志の会につきましては、先程の教育長報告のとおりでございます。

(8)2月5日(水)、校長・教頭会議を予定しております。

(9)同日午後3時から、第2回いじめ問題対策連絡協議会を開催いたします。

(10)2月6日(木)、管内教育長会議が開催されます。

(11)教育委員会定例会につきましては、先程教育長からございましたとおり、2月の開催は10日(月)に変更させていただいております。再調整いただき、ありがとうございました。

時間は午前10時から、役場3階小会議室となりますので、よろしく願いいたします。

(12)2月12日(水)、石巻合同庁舎にて最終のブロック会議が予定されております。

(13)2月14日(金)、いじめ問題対策調査委員会を予定しております。今回もいじめの重大事案の調査審議ではなく、学校の状況をご報告し、情報共有をさせていただくものでございます。

(14)2月19日(水)、第3回女川の教育を考える会を予定しております。

(15)2月21日(金)、午前10時から第2回総合教育会議を開催させていただき予定となっております。よろしく願いいたします。

続きまして、2番のその他には、10日後に迫ったカタール国への生徒派遣事業について、改めて記載させていただきました。現地の日本大使館を通じて、現在、行程の詳細の確認、調整をしている部分もございまして、昨日も添乗員を入れての打ち合わせ会を行いました。

現地に行ってからの変更という対応も当然考えられることではあるのですが、移動も含めた現地での活動をシミュレーションしながら、内部での詰めを今行っているところでございます。

以上、学校教育関連のご報告でございます。

生涯学習関係のご報告をいたします。

はじめに、本日以降2月までの行事・会議等の予定を記載しております。

1月12日（日）午後1時30分から生涯学習センターホールで成人式を開催いたします。

2月2日（日）午後2時から芸術鑑賞会「女川寄席」を開催いたします。今回は、落語家の林家たい平さんをお招きいたします。その他の予定の記載は、後ほどご確認いただければと思います。次に、下段にございます、実施済みの内容について抜粋しながらご報告いたします。

まず、(2)は、障害を持っている方々を対象に開催いたしました映画観賞会でございます。

(3)ヨガ体験は、体育振興事業といたしまして日中にヨガ教室を開催しているところでございますが、生涯学習事業で、土曜の夜間帯に開催いたしましたところ、10名のご参加をいただきました。

(4)は、恒例の親子で門松づくり&餅つき大会を実施いたしました。

当日は、女川町林業振興会の皆様のご支援と、ジュニア・リーダーにもお手伝いをいただきました。

事後にアンケートを行ったところでは、「家庭ではなかなかできない貴重な体験をすることができた」、「今後も続けてほしい」などのご意見をいただきまして、日本のお正月の文化を楽しみながら学べたことや、地域交流という点でも事業目的を果たせた内容であったと評価しております。

2番、1)子どもの放課後の居場所づくり事業「まなびっこ」でございます。

12月26日（木）に、「冬の講座」といたしまして、将棋、書道、

そろばん、川柳という学習メニューから子供たちが自主的、主体的に選択し、自ら学ぶ向上心や他者と関わって学び合う機会の場を提供いたしました。

また、12月24日（火）から26日（木）にかけて、「冬休み講座（特別編）」といたしまして、放課後児童クラブの児童を対象に、児童クラブ運営の委託事業者であります女川向学館と連携しながら、和紙の凧づくりやサッカー教室などを行いました。講師の方々のご尽力により活動を終えることができましたが、今回の結果を検証し、次の企画に役立ててまいりたいと思います。

3、その他の事業は、ご覧のとおりとなっております。

5 ページ目をお開き願います。

体育振興事業についてです。

1月のイベントの記載は、先月の内容とほぼ同じでございますが、(2)の2つ目、1月26日（日）に女川町スポーツ協会・女川町スポーツ少年団本部表彰式が行われることについて、追記しております。

2月のイベントは、寒さが増す時期ではございますが、主催事業としてご覧の内容を予定しております。

このような時期であっても、体を動かす機会の提供に努めてまいります。

私からの報告は、以上でございます。

教育長 報告は以上となりますが、委員の皆様方からただ今の報告事項についてご質問等ございましたらお願いします。

（「ありません」の声あり）

教育長 それでは、報告事項については、以上とさせていただきます。

### 13 その他

教育長 次に、7番「その他」に入ります。

何かほかにございませんか。

なければ、「その他」については、よろしいでしょうか

（「はい」の声あり）

教育長 それでは、再来月の日程を組ませていただきます。

〔3月25日（火）午前10時からということで調整〕

教育長 それでは、3月の教育委員会は、3月25日火曜日午前10時からということで、組ませていただきます。

ほかにございませんか。

なければ、本日の教育委員会をこれで終了させていただきます。

ありがとうございました。

14 閉 会 | 午前 10 時 49 分

15 本委員会の議決の次第は、次のとおりであります。

議案第 1 号「女川町教育委員会表彰被表彰者の選考について」  
(承認)

16 この会議録の作成者は、次のとおりであります。

参事 新田 太

上記記録の正確なることを認めここに署名する。

令和 7 年 2 月 10 日

会議録署名委員

1 番委員

横井一彦

2 番委員

新福悦郎

